
 

 

 

 

 

 

 

В Ы С Т У П Л Е Н И Е 

представителя Российской Федерации В.А.Иосифова 
по п.115 повестки дня в Пятом комитете 59-й сессии ГА ООН 

«Объединенная инспекционная группа»  

 

6 октября 2004 года 

 

Уважаемый господин Председатель, 

Российская Федерация, придает важное значение совершенствованию 

деятельности Объединенной инспекционной группы (ОИГ), повышению ее 

эффективности, обеспечению большей отдачи от Группы для государств-

членов. 

Группа имеет уникальный мандат, в котором заложены возможности 

обеспечения общесистемного подхода к управлению ресурсами, 

направляемыми государствами-членами на финансирование организаций 

системы ООН, а также их эффективного использования. Российская делегация 

исходит из того, что должны быть предприняты все усилия для того, чтобы 

полнее реализовать и использовать потенциал и возможности этого 

общесистемного органа, заложенные в Статуте ОИГ. 

Наиболее эффективным и рациональным подходом к совершенствованию 

деятельности ОИГ, на наш взгляд, является обеспечение (через принятие 

соответствующей резолюции ГА ООН и без внесения изменений в 
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действующий Статут) более полного задействования мандата Группы, 

совершенствования рабочих методов и процедур, актуализации тематики и 

повышения качества докладов, а также, что особенно важно, обеспечение 

адекватной оценки со стороны государств-членов эффективности работы 

Группы. 

Мы полагаем, что сигнал, посланный государствами-членами в ходе 

предшествовавшего обсуждения работы ОИГ, был услышан инспекторами (о 

чем свидетельствует информация, содержащаяся в докладе A/C.5/59/CRP.1). 

Группой подготовлен ряд документов по довольно актуальной управленческой 

проблематике, который нам предстоит оценить и, возможно, сделать первые 

выводы о том, в какой степени критика со стороны государств-членов была 

воспринята Группой.  

По нашему мнению, по истечении определенного времени ГА ООН могла 

бы вновь вернуться к вопросу об эффективности ОИГ и дать соответствующую 

оценку тому, как функционировали новые методы работы Группы, как 

выполнялись решения ГА ООН о совершенствовании деятельности ОИГ, 

наметить возможные дальнейшие пути ее реформирования. В случае 

необходимости, если все возможности улучшения Группы будут исчерпаны, 

можно будет вернуться к вопросу о возможности внесения поправок в Статут.  

Российская делегация готова к дальнейшему обсуждению этого вопроса и 

работе над проектом резолюции в рамках неофициальных консультаций в 

Пятом комитете.  

В заключение хотелось бы отметить, что мы не можем принять каких-

либо увязок между обсуждением этого вопроса и утверждением бюджета 

Группы на 2005 год, что может, на наш взгляд, лишь осложнить процесс 

принятия решений.  

Благодарю за внимание. 


